



Canadá: de las ciudades europeas al rugido del Niágara



- Viaje organizado en grupo de 12 días, 11 noches. (10 noches de hotel y 1 noche a bordo)
- Vuelos: Vuelos internacionales de ida y vuelta desde Madrid y Barcelona.
- Alojamiento: 3 noches en Montreal, 2 noches en Quebec, 2 noches en Ottawa y 3 noches en Toronto en hoteles de categoría comfort y superior y 1 noche a bordo en el vuelo de regreso a España.
- Transporte: Incluido según el programa.
- Guía: Guía local de habla hispana para la visita en Montreal y guía acompañante en español durante todo el recorrido.
- Visitas: Entrada a la Basílica de Notre Dame en Montreal, visita a la Cabaña de Azúcar Chez Dany con degustación incluida, entrada al Safari Omega Park con tour en bus y crucero por las Mil Islas con entrada incluida.
- Seguro: Seguro básico de asistencia en viaje.
- **No incluye:** Desayunos, comidas, cenas, actividades opcionales, gastos personales, tasas turísticas hoteleras, entradas no especificadas en el programa, propinas, tramitación de la Autorización Electrónica de viaje (ETA) y todos aquellos servicios no mencionados como incluidos.

El itinerario puede estar sujeto a cambios por razones operativas, climáticas o de fuerza mayor. Los detalles definitivos se confirmarán antes de la fecha del viaje.

Día 1 • Llegada a Montreal

¡Bienvenidos a Canadá! Al llegar al aeropuerto, nuestro guía estará esperándonos para darnos una cálida bienvenida a esta tierra de contrastes y naturaleza exuberante. Canadá es conocida por su diversidad cultural, paisajes impresionantes y ciudades vibrantes, y hoy comenzaremos nuestro recorrido en Montreal, la metrópoli francófona que combina modernidad y tradición.

Después de un cómodo traslado al hotel, podremos dar un paseo por la zona cercana al alojamiento, ideal para comenzar a familiarizarnos con el entorno. Montreal destaca por su mezcla única de arquitectura europea y espíritu norteamericano.

Dispondremos de tiempo libre para cenar. Os sugerimos degustar platos locales como el "poutine", una especialidad que combina patatas fritas, salsa y queso fresco.

Día 2 • Montreal

Tras el desayuno (no incluido), comenzaremos el día con una visita* guiada en autobús para explorar los principales encantos de Montreal junto a un guía local. Empezaremos pasando frente a la Catedral Católica de Montreal y los históricos Square Dorchester y Place Ville Marie. Luego, nos dirigiremos al parque Mont-Royal, un espacio verde diseñado por el mismo arquitecto que creó el Central Park de Nueva York. En el mirador Kondiaronk, disfrutaremos de una vista panorámica espectacular de toda la ciudad, ¡un momento perfecto para tomar fotos!

El recorrido también nos llevará por el Barrio Chino, el Ayuntamiento de Montreal y el histórico Château Ramezay. Tendremos la oportunidad de admirar los exteriores de la Universidad McGill y el Museo de Bellas Artes, dos iconos culturales de la ciudad. La visita culminará en la impresionante Basílica de Notre Dame, donde podremos maravillarnos con su interior lleno de arte e historia.

Luego, dispondremos de tiempo libre para continuar explorando Montreal a nuestro ritmo caminado por la ciudad subterránea en Square Victoria o descubrir el vibrante Mercado Jean-Talon, ideal para quienes buscan productos frescos y sabores locales.

Cena libre y noche en Montreal.

Visitas exteriores, entradas no incluidas

Día 3 • Montreal - Mont-Tremblant (Opcional) - Montreal

Hoy contaremos con el día libre en Montreal, perfecto para descubrir la ciudad según nuestros intereses. No nos podemos perder una visita al Museo de Bellas Artes para sumergirnos en una colección que abarca desde el arte canadiense hasta el contemporáneo, o explorar el barrio de Plateau-Mont-Royal, famoso por su ambiente bohemio.

De forma opcional, podremos realizar una excursión al famoso Mont-Tremblant, uno de los principales centros de esquí de Canadá, ubicado en las montañas Laurentinas junto al lago Tremblant. Este destino, muy popular entre turistas de todo el mundo, es visitado por miles de personas cada año para disfrutar de sus paisajes naturales tanto en invierno como en verano. Subiremos en una góndola hasta la cima de la montaña, desde donde se revelan unas vistas impresionantes del parque nacional que lo rodea. Un auténtico paraíso para los amantes de la naturaleza, con numerosas rutas de senderismo, kayak, bicicleta, entre otras actividades al aire libre.

Al final de la tarde, regresaremos a Montreal para una noche de descanso tras un día lleno de paisajes y aventuras.

Cena libre y noche en Montreal.

Día 4 • Montreal - Quebec

Nos despedimos de Montreal para emprender camino hacia Quebec, una ciudad cargada de historia y encanto europeo. En nuestra ruta haremos una parada en la famosa Cabane à Sucre Chez Dany, una tradicional cabaña donde podremos conocer el proceso de elaboración del sirope de arce, símbolo culinario de Canadá. Disfrutaremos de una degustación de este dulce manjar acompañado de café y deliciosos biscuits.

Al llegar a Quebec, tendremos tiempo libre para almorzar y explorar por nuestra cuenta los primeros rincones de esta encantadora ciudad, cuya atmósfera nos transporta a un pequeño pueblo francés.

Por la tarde, realizaremos una visita panorámica* en autobús junto a nuestro guía, descubriendo lugares emblemáticos como el Parque de Abraham, el Parlamento Provincial y el Viejo Quebec, con su Calle Petit Champlain, una de las más antiguas y pintorescas de Norteamérica. También visitaremos la Plaza de Armas, el icónico Chateau Frontenac y la impresionante Terrase Dufferin, desde donde disfrutaremos de unas vistas inolvidables del río San Lorenzo.

Nos acomodaremos en nuestro hotel. Nuestro guía nos dará recomendaciones para cenar y probar platos típicos como la tourtière, una tarta de carne tradicional que refleja los sabores del Quebec más auténtico.

Cena libre y noche en Quebec.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas

Día 5 · Quebec - Cataratas de Montmorency (Opcional) - Quebec

Hoy disfrutaremos de un día libre en Quebec, ideal para explorar esta ciudad Patrimonio de la Humanidad a nuestro ritmo. La ciudad nos ofrece mil y un planes como pasear por sus calles empedradas que nos hará sentir en otro tiempo, visitar la Citadelle, una fortaleza histórica, o tomar el ferry a Lévis para admirar la vista panorámica de Quebec desde el otro lado del río.

Aquellos que deseen vivir una inmersión en la naturaleza de Canadá podrán unirse a una excursión opcional a las Cataratas de Montmorency, que con sus 83 metros de altura superan incluso a las Cataratas del Niágara. Antes de llegar a las cataratas, visitaremos el Cañón de Santa Ana, un impresionante entorno natural con puentes colgantes y senderos que atraviesan paisajes únicos. Una oportunidad única de conectar con la majestuosidad de la naturaleza canadiense.

Al regresar a Quebec, contaremos con la tarde libre para seguir explorando la ciudad y visitar el interior de la Catedral de Notre-Dame de Quebec o subir al mirador del Observatorio, desde donde obtendremos una vista panorámica inigualable de la ciudad.

Cena libre y noche en Quebec.

Día 6 · Quebec - Safari Park Omega - Ottawa

Nos despedimos de Quebec y ponemos rumbo hacia Ottawa, pero antes haremos una parada especial en el Safari Park Omega. Este parque nos permitirá observar de cerca la fauna salvaje de Canadá desde la comodidad de un autobús, donde veremos ciervos, bisontes, osos y lobos en su hábitat natural. Una experiencia inolvidable para conectar con la naturaleza y aprender sobre la biodiversidad canadiense.

Luego continuaremos nuestro camino hacia Ottawa, donde llegaremos a última hora de la tarde. Tendremos la noche libre para descansar o cenar en alguno de los restaurantes recomendados por nuestro guía.

Cena libre y noche en Ottawa.

Día 7 · Ottawa

Hoy exploraremos la capital de Canadá, Ottawa, en una visita panorámica* acompañada por nuestro guía. Recorreremos algunos de los lugares más emblemáticos de la ciudad, como la Calle Sussex, que alberga las residencias oficiales del Primer Ministro y del Gobernador General. También visitaremos los exteriores de la Corte Suprema de Justicia, el edificio de la Confederación y el Canal Rideau, declarado Patrimonio de la Humanidad. Otro de los puntos destacados será la majestuosa Galería Nacional de Canadá, y la Catedral de Nuestra Señora de Ottawa.

Durante la tarde, dispondremos de tiempo libre para seguir explorando la ciudad a nuestro ritmo. Podremos visitar la Torre de la Paz del Parlamento para admirar las vistas panorámicas de Ottawa o explorar el Mercado ByWard, un bullicioso mercado perfecto para probar productos locales donde podremos probar la famosa "beaver tail", una delicia típica de la región que consiste en una masa frita con diferentes coberturas.

Cena libre y noche en Ottawa.

*Visitas exteriores, entradas no incluidas

Día 8 • Ottawa - Mil Islas - Toronto

Hoy saldremos de Ottawa en dirección a Toronto, pero antes realizaremos una parada mágica en la región de las Mil Islas. Aquí disfrutaremos de un crucero por el río San Lorenzo, que nos llevará entre islas pintorescas, antiguas mansiones y pequeños refugios que conforman este bello archipiélago. Mientras navegamos, podremos ver el emblemático Castillo Boldt, una joya arquitectónica con una historia de amor fascinante.

Después del crucero, tendremos tiempo libre en Rockport para almorzar antes de continuar hacia Toronto, donde llegaremos por la tarde. Al llegar, daremos un paseo de orientación por el centro de Toronto con nuestro guía, descubriendo las primeras vistas de esta cosmopolita y moderna ciudad.

Cena libre y noche en Toronto.

Día 9 • Toronto

Dedicaremos la mañana a explorar Toronto en una visita panorámica* con nuestro guía. Pasearemos por la vibrante Queen Street West, conocida como el "Soho canadiense", y recorreremos el icónico mercado de Kensington. Veremos también el Antiguo y Nuevo Ayuntamiento, la Universidad Avenue y el barrio bohemio de Yorkville, lleno de boutiques y galerías de arte. Esta ciudad destaca por su diversidad, y cada barrio tiene una personalidad única que nos invita a descubrirla.

Para aquellos que deseen una vista inigualable, podremos subir de forma opcional a la famosa CN Tower, la torre más alta de América con 553 metros de altura. Desde su plataforma de observación a 346 metros de altura se puede admirar toda la ciudad y, en días despejados, incluso alcanzar a ver las Cataratas del Niágara en el horizonte.

Resto del día libre para seguir explorando Toronto y poder visitar el St. Lawrence Market, un mercado histórico ideal para degustar productos locales o probar los famosos "peameal bacon sandwiches" de Toronto.

Cena libre y noche en Toronto.

Visitas exteriores, entradas no incluidas

Día 10 · Toronto - Cataratas del Niágara (Opcional) - Toronto

Hoy podremos disfrutar de un día libre para seguir disfrutando de Toronto y explorar sus museos, hacer compras o relajarnos en uno de sus muchos parques, o unirnos a una excursión opcional a las espectaculares Cataratas del Niágara.

Partiremos temprano hacia Niágara y, al llegar, tendremos tiempo libre para explorar las famosas cataratas y sus alrededores desde sus miradores. De forma opcional podremos embarcarnos en un emocionante paseo en barco que nos llevará hasta la base de las cataratas, sintiendo la fuerza y la majestuosidad del agua. De forma opcional, podremos realizar un vuelo en helicóptero para admirar las cataratas desde el aire, una experiencia única e inolvidable.

Regresaremos a Toronto para disfrutar de la última noche en esta animada ciudad.

Cena libre y noche en Toronto.

Día 11 · Toronto - Regreso a España

Nuestro último día en Canadá nos permitirá disfrutar de una mañana libre en Toronto. Ideal para hacer esas últimas compras o visitar algún lugar que haya quedado pendiente, como el moderno Distillery District, un área peatonal llena de galerías de arte y tiendas con encanto, perfecta para despedirse de esta ciudad.

Por la tarde, nos trasladaremos al aeropuerto para tomar nuestro vuelo de regreso a España, recordando todos los momentos inolvidables de esta aventura canadiense.

Noche a bordo.

Día 12 · Llegada a España

Llegada a España con los mejores recuerdos de esta experiencia en Canadá. ¡Gracias por acompañarnos en este viaje, esperamos veros en la próxima aventura!